

Se reúne dirigencia PRI con sectores y organizaciones

Escrito por BOLETÍN

Sábado 09 de Octubre de 2010 02:29



HERMOSILLO, Octubre 09 de 2010.- Con el reconocimiento de que en Sonora el PRI está fuerte e identificado con los ciudadanos, representantes de sectores y organizaciones se reunieron con la dirigencia estatal y refrendaron el compromiso de trabajar unidos a favor del partido y las causas sociales.

Esta reunión forma parte de los encuentros que de manera regular realiza el dirigente estatal del PRI, Roberto Ruibal Astiazarán con los sectores y organizaciones para mantener una coordinación estrecha y un mismo frente de trabajo a favor del partido.

Roberto Ruibal Astiazarán resaltó la importancia de trabajar todos juntos para responder a las necesidades ciudadanas y convertirse en un foro idóneo para darles voz a todos aquellos que no están identificados con un partido político y que se sienten inconformes con la actuación de las autoridades.

Se reúne dirigencia PRI con sectores y organizaciones

Escrito por BOLETÍN

Sábado 09 de Octubre de 2010 02:29

“El partido está obligado a defender las demandas ciudadanas y ser una oposición responsable, haciendo suyas las inconformidades de los sonorenses que no están de acuerdo como se hacen las cosas en el nuevo gobierno”, aseveró el también coordinador de la Fracción Parlamentaria del PRI en el Congreso local.

Acompañado con el delegado del CEN en Sonora, Fernando Elías Calles y la secretaria general del PRI, Guadalupe Aguirre Ruiz, Ruibal Astiazarán manifestó que el compromiso de trabajo debe ser de ida y vuelta para lograr mejores resultados donde el principal favorecido sea el ciudadano.



Por su parte, el delegado Fernando Elías Calles dijo que el PRI no es una maquinaria electoral que sólo busca obtener triunfos electorales, sino que es una institución que tiene la obligación de defender las causas sociales.

Resaltó que para recuperar el poder es necesaria la unidad de todos los priístas, por lo que es necesario reconciliar las fuerzas del Partido y trabajar como aliados de las demandas ciudadanas.

Se reúne dirigencia PRI con sectores y organizaciones

Escrito por BOLETÍN

Sábado 09 de Octubre de 2010 02:29

En la reunión, que se realizó en el salón Colosio de la sede estatal del PRI, los representantes de los sectores y organizaciones reconocieron el interés por fortalecer el trabajo en equipo y por reforzar el contacto con los ciudadanos rumbo a las elecciones del 2012.